



令和3年11月19日(金)

学校だより 第111号

高槻だより



高槻小学校学校教育目標
「心豊かで 自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」

目指す子どもの姿



た かい ころざしをもち
つ よく き よらかな
か しこく 子ども



【高槻っ子の4つの実践…あいさつ・がんばり・おもいやり・いのち】【新しい価値創造に挑戦する学

感染拡大防止&健康管理等へのご配慮をお願いいたします！！



自分も、まわりの人も気持ちよい生活を！！



今日は、昨年度よりずっと、実施できなかった学習参観を行います（今朝、このたよりを作っています…）。午後からの、学習参観がとても楽しみです。保護者の皆様方には、短い時間ではありますが、40分間を十分に味わっていただければという想いで一杯です。次号で、学習参観の様子についてふれさせていただきます。

さて、今朝、子ども達に全員に「学校生活も地域生活も気持ちのよい過ごし方をしよう！」という話をしました。学校の中でも、地域の公園や近所等でも、「ころないいたずら」が見受けられることがあります。『公園でごみをポイ捨てること、よそのおうちに入り込んで遊ぶこと、注意をされても知らない顔をする事などが、ないようにしましょう』という内容です。このような行動がない生活にしていくことを問いかけました。

最後は、保護者、地域、先生方は、高槻っ子の頑張りやよさを知っています。さらに、どんどん伸ばしていきたいましようと思ってきました。

【家庭教育学級だより！！ありがとうございます！！】

昨日、家庭教育学級だよりを配付しております。コロナ禍の中、ようやく、開催の時期を迎えることとなり、11月9日(火)に開級式と第1回家庭教育学級を開催しております。家庭教育学級開催にかかわりました皆様方、本当にお疲れ様でございました。

今年度は、年間に2回の家庭教育学級を計画しております。ご案内にもございましたが、今回は、12月18日(土)です。また、参加者を受け付けているということです。ご都合がつく方は、ぜひ、お問い合わせください。

【高槻小スナック☺お知らせしたい子ども達の様子！ 1年&2年 生活科探検】

陽射しがある中、1年生と2年生は、まち探検(校外学習)で近隣の宮の町公園に行きました。1年生は、どんぐり等を拾い集めていました。2年生は、公園について調べていました。みんな楽しそうに活動していました。最後、少しの時間、遊具等で遊んでいました。



【校長室より☺週末を迎えます。感染予防に、より一層のご配慮をお願いいたします！！】

陽性患者数は、これまでと比べると、やや減少傾向にあります。しかし、ご存知のように、安心できる状況とは言えません。いつまた、増加傾向になるか…という不安を抱いたまま、日常生活を過ごしているのではないのでしょうか。学校でも、ご家庭でも、これまで行っていることを、しっかりと継続していくことが大切です。今後のご協力につきましても、どうぞよろしくをお願いいたします。

明日からの週休日、火曜日の祝日とお休みが続きますが、これまで通り、感染対策には十分に配慮しながら、家庭生活等を楽しんでいただければと思っています。心配は尽きませんが、保護者の皆様方も、健康管理等には、十分にご留意ください。